



5 Pièces

160 m²

Réf. 764

676 000 €

Lorgues

Maison à vendre (83510)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Découvrez cette maison à vendre à Lorgues, idéalement située proche du centre-ville à pieds, dans un environnement paisible et recherché. Cette propriété, en parfait état, s'étend sur une surface habitable de 160 m² et offre tout le confort nécessaire pour une vie familiale harmonieuse. Dès l'entrée, vous serez séduit par les volumes généreux de cette maison. Le rez-de-chaussée se compose d'un hall d'entrée, d'un vaste séjour lumineux, agrémenté d'un coin repas et d'une cuisine parfaitement équipée avec cellier. Deux chambres spacieuses, une salle d'eau et un WC indépendant complètent ce ...

Discover this house for sale in Lorgues, ideally located within walking distance of the town center, in a peaceful and sought-after environment. This property, in perfect condition, offers 160 sq m of living space and provides all the necessary comfort for harmonious family living. From the entrance, you'll be charmed by the generous volumes of this house. The ground floor consists of an entrance hall, a vast bright living room, complemented by a dining area and a perfectly equipped kitchen with pantry. Two spacious bedrooms, a shower room, and a separate toilet complete this level. Upstairs, ...

DELUXIA IMMOBILIER

40 Avenue Jean Jaurès, 83120 - 83600 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

